

Nombre del alumno: ANGEL IVAN HERNANDEZ ENCINO

Nombre del profesor: ALMA ROSA ALVARADO PASCACIO

Licenciatura: CIENCIAS DE LA EDUCACION

Materia: INTRODUCCION A LAS CIENCIAS SOCIALES

Nombre del trabajo: ENSAYO

Ocosingo, Chiapas a 11 de octubre de 2020.

INTRODUCCION

LA EDUCACION COMO SISTEMA

Se entiende como sistema a todo conjunto de elementos interrelacionados entre sí, actuando dentro de un contexto para alcanzar determinados objetivos. En este ensayo profundizaremos sobre la educación como sistema y como está conformada, cuáles son sus características de cada uno de ellas y lo más importante el objetivo que tiene cada uno.

También abarcaremos los puntos más importantes sobre la educación como sistema para podernos dar una idea sobre los temas que trataremos son los siguientes puntos como el concepto de sistema de interés educativo, los tipos de sistema educativo y los elementos que conforman un sistema educativo. También conoceremos más cómo funciona el sistema educativo y cuáles son los niveles de educación y también cuales otras opciones existen para poder seguir estudiando.

DESARROLLO

LA EDUCACION COMO SISTEMA

Existe una gran variedad de elementos que lo conforman pero algunas son tangible (que se pueden modificar), intangible (no se puede modificar), algunos elementos cambian con el año porque también la sociedad está en constante cambio y se van modificando con forme la necesidad que haya en la sociedad.

Según las exposiciones de Luis Biggot, se pueden señalar como elementos del sistema educativo: el sistema escolar, la familia, los medios de comunicación, los grupos religiosos y las organizaciones políticas. En el sistema escolar lo conforma la educación inicial, preescolar, primaria, secundaria, media superior, superior y especial.

La interacción entre los elementos del sistema educativo se da a través del intercambio de información al estar conviviendo con otras personas. La educación opera en un contexto social ya dependiendo de la necesidad que haya en el país así se va adaptando, el objetivo del sistema educativo es desarrollar nuestras habilidades para ser mejores personas como enseñarnos el respeto, la convivencia entre otras personas, y también nos enseñan nuestras culturas ya que cada generación las van heredado, por eso es importante saber sobre ellas y también lo científico porque gracias a ello hemos podido descubrir nuevas cosas y también nos ha ayudado a desarrollarnos para poder vivir mejor y cómodamente, el objetivo que tiene es poder estar bien en una sociedad y en armonía al tener un amplio conocimiento sobre nuestro entorno en donde vivamos.

CONCEPTO DE SISTEMA EN EL INTERES EDUCATIVO

El sistema educativo se puede comprender que es considerado un sistema porque posee una gran serie de elementos que van más allá de la educación formal (sistema escolar), esto es un proceso de formación y aprendizaje que es impartido dentro de un establecimiento educativo oficial de una sociedad, esto incluye las escuelas, colegios, universidades y también otros centros de enseñanzas. Al tener una interacción constante de la educación adquirimos conductas como el respeto la convivencia.

¿Cómo podemos estar bien en una sociedad? A través del respeto y tener una buena convivencia con las demás personas y para tener una buena calidad de vida se necesita

tener una profesión ya que hoy en día se está volviendo difícil encontrar trabajo sin la prepa terminada, pero los trabajos que ofrecen son mal pagados al no tener una carrera terminada.

¿Porque nuestra educación empieza desde muy temprana edad? Nuestra educación comienza desde la etapa de la niñez, ya que en esa etapa empezamos a explorar el mundo a través de la curiosidad e imaginación, lo que sucede es que el docente ayuda a los niños para desarrollar nuestras habilidades y enseñarnos cosas básicas (como pintar dibujos, cantar, bailar jugar, etc), para prepararnos al siguiente nivel pero una de las razones porque empezamos desde temprana edad, es porque al concluir nuestros estudios necesitamos tener una cierta edad, porque en las instituciones reciben a los alumnos con una cierta edad dependiendo el nivel de estudio que estés, si no se cumple con esa edad requerida ya no se podrá seguir estudiando, por eso nuestros estudios empieza desde muy temprana edad para concluirlo a una cierta edad determinada.

¿Por qué se divide en asignaturas? Se divide en asignaturas porque las clases deben ser metódicos para poder transmitir un conocimiento así los educados no se aburren viendo solo una asignatura y así hacer las clases más didácticas y divertidas. Otra razón es porque se necesita conocer más sobre el mundo que nos rodea por eso existen varias asignaturas porque no podían abarcar todos los temas que existen en una sola asignatura por eso se inventaron varias, y conforme vayas avanzando con los estudios las asignaturas van cambiando hasta llegar a la preparatoria en la universidad las asignaturas que llevaras son con cuerdo a la carrera que llevaras.

TIPOS DE SISTEMAS EDUCATIVOS

Con forme pasan los años la sociedad va enfrentando nuevos retos por eso se crean nuevos sistemas de educación, los sistemas educativos toman en cuenta la duración de los ciclos, como ya lo habíamos mencionado que el sistema educativo toma en cuenta las edades de ingreso y egreso a los distintos niveles que este en la edad apta para que seguir estudiando.

Tipos, niveles y grados

Se establece tres tipos de educación que son: básica (preescolar, primaria y secundaria)

Media superior (preparatoria) y superior (universidad). La educación lo conforma tres niveles la primera es preescolar que lo conforma tres grados y acceden niños de 3 hasta los 5 años, primaria se conforma por seis grados se aceptan niños de 6 a 12 años y el nivel secundaria que está conformada por tres grados ingresan niños de 13 a 15 años. La educación media

superior (CONALEP, COBACH, CBTA CBTIS etc.) se divide en tres grados e ingresan de 16 a 19 años también se dividen en distintas especialidades ya dependiendo la carrera que quiera estudiar uno escogerá el área. En el nivel superior hay carreras que duran 6, 4 años ya depende mucho de la carrera que lleve uno así serán los años que estudiara y lo conforma tres grado que es técnico superior, licenciatura y pos grado, estas edades son de México, en otros países cambian las edades para poder entrar en una institución como el caso de Irlanda comienzan a estudiar la primaria a los 4 años y en Mongolia a los 8 años en cada país va cambiando las edades para estudiar algún nivel

También podemos encontrar escuelas escolarizadas no escolarizada y mixta, hoy en día ya tenemos muchas oportunidades para seguir estudiando ya que en algunas ocasiones los tiempos no nos deja seguir estudiando en una escuela escolarizada tenemos la opción de una no escolarizada.

¿Puedo seguir estudiando si soy una persona mayor? Si se puede porque hoy en día existen muchas instituciones como la INEA para la educación de los adultos, solo es cuestión de buscar alguna institución que nos parezca conveniente para seguir estudiando y proponerse así mismo de seguir estudiando.

ELEMENTOS DE UN SISTEMA EDUCATIVO

El sistema educativo mexicano lo que pretenden las instituciones del gobierno y la sociedad que se encarga de proporcionarle a los educados un buen servicio educativo, preservar, transmitir y hacer crecer más la cultura de los mexicanos para poderlo preservar.

También se integra por: educados, educadores; autoridades educativas, planes, materiales y los métodos educativos; las instituciones educativas por parte del estado y privadas.

Como ya lo habíamos mencionado anterior mente lo compone por diferentes niveles que empezamos en la primera etapa que es precolar hasta concluir en la educación superior que en esta última etapa es cuando ya se gradúa uno con una titulación de cualquier profesión.

[https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/328ed91f77ba10b99a1db5f4bc251843-INTROD.%20A%20LAS%20CIENCIAS%20DE%20LA%20EDU%20\(%20LIBRO%20\).pdf](https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/asignatura/328ed91f77ba10b99a1db5f4bc251843-INTROD.%20A%20LAS%20CIENCIAS%20DE%20LA%20EDU%20(%20LIBRO%20).pdf)

CONCLUSION

Existe una gran variedad de elementos que lo conforman pero algunas son tangible (que se pueden modificar), intangible (no se puede modificar).

En esta ocasión abordamos los temas importantes sobre el sistema educativo, se dio a conocer los distintos tipos de niveles educativos y las otras alternativas de estudio que existe para seguir estudiando y lo que a mí me llamo más la atención fue que dependiendo del país en donde vivamos las edades para entrar a estudiar también cambiaran.

Es necesario saber sobre el sistema educativo para poder entenderlo y así poder saber cómo funciona y la influencia que esta tiene en nuestro entorno que nos rodea que es la sociedad y cómo podemos hacer mejor.

Si no podemos seguir estudiando por la falta de tiempo busquemos otras opciones que nos sea cómodo ya que hoy en día existen muchas opciones para que podamos seguir estudiando.
¡No te quedes sin estudiar busca otras opciones!